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2019 年度 第 324 回教育研究審議会議事要録 
 

日 時  2019 年 11 月 12 日（火）13:30～14:45 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701 会議室 
出席者  松尾学長、柳井副学長、龍副学長、二宮副学長、中尾副学長、田上事務局長、 
 伊藤外国語学部長、隈本経済学部長、田島文学部長、小野法学部長、内田地域創生学群長、 
 上江洲国際環境工学部長、日髙基盤教育センター長、八百社会システム研究科長、 
 工藤マネジメント研究科長、今泉学生部長、高橋教務部長、後藤入試広報センター長、 
 佐藤情報総合センター長、中武環境技術研究所長 
 

配布資料  1-1 教員採用選考報告書（経済学部） 

      1-2 教員採用選考報告書（法学部） 

      2-1 平成31（2019）年度計画中間評価について 

      2-2 平成31（2019）年度計画の実施状況及び来年度の取組予定 

      3  北九州市立大学i-Designコミュニティカレッジ規程の改正について 

      4  2019年度第1学期授業評価アンケートにおける一部Moodleによる試行実施の結果

について 

      5  文部科学省「全国学生調査（試行実施）」について 

      6  2019年度海外インターンシップの実施結果について 

      7  「北九州市における子ども食堂の支援に向けた取組に関する協定」への参加に

ついて 

      8  国際環境工学研究科外国人留学生特別選抜大連会場の見直しについて 
 

 

第１号 教員の人事について 

＊ 資料 1-1 のとおり、経済学部経営情報学科の会計学（管理会計分野）担当教員人事について、選考

委員会から採用候補者（市原勇一氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用

について提案。 
 

 ● 企業に在籍した時期と特定助教の時期は重複していないのか。 

 ○ 退社後に大学院に入学し、その後に特定助教となっているため、重複はしていない。 

 ● 特定助教で担当されている講座は大学院生対象となっている。特定助教が大学院生を直接指導す

ることは本来考えにくく、担当科目によっては、外部講師を招聘している記載も見られる。特定助

教の期間を10割換算しているが問題ないか。 

 ○ 選考委員会としてそのように判断した。 

 ● 研究業績に学会誌5本分として記載されているものについて、学会誌としてカウントして問題ない

か。また、著書、論文等のうち査読ありが2本のみとなっているが、間違いないか。 

 ○ 学会誌である。査読ありも2本のみである。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-2 のとおり、法学部法律学科民法家族法分野担当教員人事について、選考委員会から適任者

が得られなかった旨を報告。 
 
 ○ 法曹養成制度改革による教員異動を考慮したタイミングでの採用人事であったが、適任者を得ら

れなかった。来年度改めて欠員補充申請を諮る予定である。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第２号 平成 31（2019）年度計画中間評価について 

＊ 資料 2のとおり、平成 31（2019）年度計画中間評価について提案。 
 

 ○ 内部質保証推進室において、各部局から提出された進捗状況を確認した結果、各計画とも概ね順

調に推移していることを確認した。事業成果を上げるため、今年度後半においても、引き続き各計

画を確実に実施していただきたい。目的を達成したものは、年度末をもって計画上完了とするが、

年次進行に伴う取組など今後も着実に進めていただきたい。 

 ○ 資料2-2の平成31（2019）年度計画の実施状況及び来年度の取組予定の赤字部分は、実施状況に対

する内部質保証推進室からの意見・質問を記載しており、加筆が必要な部分もあるため、部局にお

いて確認をお願いしたい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第３号 i-Designコミュニティカレッジ規程の改正について 

＊ 資料 3 のとおり、新領域の追加及び学校教育法施行規則の改正にともなう i-Design コミュニティ

カレッジの規程の改正について提案。 
 
 ● 第9条関係の別表で1単位と記載することによって、Basicプログラムにおけるi-Design科目の修了

要件単位の2単位と矛盾するのではないか。改正することで修了要件を満たさない履修生が出るので

はないか。 

 ○ i-Design科目の一部の科目について、1単位の科目も履修できるため、科目の単位数である2単位ま

たは1単位という形で改正した。また、履修生は担当の教職員等の協力のもと、修了要件を満たす計

画を立てることとしている。 

 ● 改正後の規程の第12条のタイトルが改正内容を反映していない。 

 ○ ご指摘の箇所については修正する。 

 

【議長】一部資料修正のうえ、提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
報告 
① 2019 年度第 1 学期授業評価アンケートにおける Moodle 試行実施の結果について 

② 文部科学省全国学生調査（試行実施）について 

③ 2019 年度海外インターンシップの実施結果について 
④ 北九州市における子ども食堂の支援に向けた取組に関する協定への参加について 

⑤ 国際環境工学研究科外国人留学生特別選抜 大連会場の見直しについて 

⑥ 次回の審議会を 2019 年 11 月 26 日（火）に開催する予定の旨、連絡があった。 


